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Zitat von lucinasco 

Wir können nicht immer nachgeben. Das hätte Signalwirkung für andere.

Joa, wenn man ausreichend Geld hat, dann kann man sich das mal sagen.

Viele scheinen immer und immer wieder zu vergessen, dat unser Glubb noch immer in einer
miesen finaziellen Lage steckt.
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